

# Herausforderungen im Umgang mit Demenz

Der Vortrag der Alzheimer Initiative mit Andrea Nlemibe stieß auf großes Interesse.

**ROTTWEIL.** Der Vortrag der Alzheimer Initiative zum Thema „Umgang mit herausfordernden Verhaltensweisen bei Menschen mit einer Demenzerkrankung“ im Kapuziner war sehr gut besucht. Aufgrund der großen Nachfrage wird er am 5. Juli wiederholt. Beginn ist um 19 Uhr.

## Große Herausforderung

Andrea Nlemibe, Pflegedienstleitung im Vinzenz-von-Paul Hospital, sprach in ihrem Vortrag vor rund 100 Menschen. Dies zeigt die Wichtigkeit des

Themas für Angehörige von Menschen mit Demenzerkrankung – und auch, wie schwierig und herausfordernd der Alltag für Pflegende ist und wie hoch der Unterstützungsbedarf.

Nlemibe veranschaulichte in einem praxisnahen Vortrag die Ursachen für verändertes und herausforderndes Verhalten mit Beispielen aus ihrer langjährigen Berufserfahrung. Für an Demenz erkrankte Menschen wird es zunehmend schwieriger, sich an Mitmenschen zu erinnern und sich zurechtzufinden. Es scheint, als

würden die Betroffenen in einer fremden Welt leben. Immer wieder stoßen Angehörige an ihre Grenzen.

## Tipps für den Alltag

Die Referentin ging auf die Fragen der Anwesenden ein und konnte Tipps für den aufreibenden Alltag gebe.

Die Wiederholung des Vortrags am 5. Juli findet wieder im Kutschenhaus des Mehrgenerationenhauses statt.

→ Infos gibt es beim Pflegestützpunkt, Telefon 0741 / 24 44 73.